

BROADCAST

DPRD Sampang Sampaikan Rekomendasi Kepada 9 OPD Hasil LHP BPK RI

Hidayat - SAMPANG.BROADCAST.CO.ID

Jul 18, 2022 - 21:28



Sampang - DPRD Kabupaten Sampang gelar rapat paripurna penyampaian rekomendasi Panitia Kerja (Panja) Laporan Hasil Pemeriksaan Badan Periksa Keuangan (LHP BPK RI) untuk Tahun Anggaran 2021 serta, yang dilaksanakan di ruang Graha Peripurna. senin (18/07)

Dalam rapat tersebut juga membahas persetujuan bersama antara DPRD dan

Bupati atas Raperda Pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Tahun 2021 yang di hadiri langsung oleh Ketua DPRD Fadol, Bupati dan Wakil Bupati Sampang, Forkopimda serta kepala OPD.

Muhammad Anwari selaku sekretaris DPRD Sampang menyampaikan bahwa dari 45 anggota DPRD yang hadir sebanyak 32 orang dan tidak hadir 13 orang dengan keterangan sakit 2 orang tugas dan ijin 11 orang.

"Maka dari itu, rapat paripurna bisa dimulai, karena sudah memenuhi kuorum kehadiran anggota sesuai peraturan yang ada," kata Anwari.

Lanjut Ketua DPRD Sampang Fadol saat membuka acara rapat paripurna tersebut menyampaikan, berdasarkan daftar hadir yang sudah memenuhi tata tertib dan peraturan yang ada, maka sidang paripurna dibuka.

Dilanjutkan Agus Husnul Yakin ketua Panitia Kerja (Panja), LHP BPK RI Tahun Anggaran 2021, pihaknya menyampaikan beberapa rekomendasi kepada sembilan (9) OPD.

"Catatan yang harus ditindaklanjuti oleh OPD, Pertama optimalisasi pengelolaan pajak restoran dan PBB, Kedua tidak memadainya retribusi menara telekomunikasi PPG, ketiga validasi dan verifikasi piutang PBB, keempat pengelolaan retribusi pasar didorong berbasis online, kelima optimalisasi OSS, keenam penguatan perijinan terpadu satu pintu, ketujuh, menyiapkan langkah-langkah data satu, kedelapan meningkatkan pelayanan RSUD Sampang dengan meningkatkan SDM yang ada di RSUD, dan yang kesembilan volume kekurangan pekerjaan fisik, mengoptimalkan konsultan pengawas, serta kesepuluh pendataan dan penataan aset daerah," katanya

Sementara itu Bupati Sampang Slamet Junaidi mengapresiasi tinggi terhadap kinerja DPRD Kabupaten Sampang, dimana secara umum masukan, saran dan pendapat Badan Anggaran (Banggar) akan tetap diperhatikan untuk saling mengingatkan dan memperbaiki kinerja guna mewujudkan obsesi kesejahteraan masyarakat.

"Saya atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Sampang menyampaikan terima kasih atas disetujuinya Raperda tentang pertanggungjawaban pelaksanaan APBD Tahun 2021," sebut Bupati Sampang Slamet Junaidi (Huz/Full)